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TRAITS DE COUPE
RPILRS

Faites attention a ne pas placer d'elements trop proche des cette ligne,
pour eviter les problemes lors de [a coupe.
Be careful not to put elements too close from this line, to avoid any problems:
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JONE OF SECURT
AT

Veillez a ne pas faire depasser de cette zone les informations importantes
pour eviter tout probleme (environ Smm)

Be careful not to put important elements beyond this zone to avoid any problems
(about Smm).
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J0NOT HORGET

Travailler un document au format voulut, ou reduit de maniére homothetique.
Work on a document in the desired format. or reduced in @ homathetic way

Travailler sur le calque "design’.

Work on the ‘design” layer

Vectorisez les typographies,

Convert text to outlines

Verifiez que a qualite du document et de ses imports soient egale ou superieur
3 150DP!,

Check that the quality of the document and its imports are equal or superior

at 150 0PI

Enregistrer le document sans toucher aux format du Fichier ou du gabarit.
Save the document without changing the size of the file or the template.

Verifiez que le calque “gabarit” ne soit pas visible ou imprimable.

Check that the layer ‘template” s not visible or printable.

Verifiez que votre document ne contient pas de surimpression non daire.
Check that your document does not contain unwanted overprints




